



















dengan arah pemaknaan hadis. Hal inilah yang menjadikan perbedaan antara penelitian yang dahulu dengan penelitian ini.

Adapun rujukan utama dalam penulisan karya ini adalah karya al- Nasā'i yang berjudul *Sunan al- Nasā'i*. Karya Yūsuf al-Qarādhāwī, *Kaifu Nata'āmmal Ma'a al-Sunnah al-Nabāwiyah* terbitan al-Ma'had al-Ālimi Li al-Fikr al-Islamy. Kitab ini berkaitan dengan pemaknaan hadis dan berisikan tentang teori atau kaidah-kaidah kebahasaan dan pemaknaan hadis. Seperti pemaknaan hadis secara hakiki dan majazi.

Selain itu karya dari Syuhudi Isma'il yang di rasa juga penting yaitu buku berjudul *Metodologi Penelitian Hadis Nabi* (Jakarta: Bulan Bintang, 1992. Buku tersebut juga memuat beberapa metode dalam memahami hadis Nabi, baik secara tekstual maupun kontekstual, sehingga aktualisasi hadis dapat terlaksana.

Karya Muhammad al- Ghazālī dengan judul asli *al-Sunnah al-Nabāwiyah; Baina Ahl al-Fiqh wa al-Hadits*, diterjemahkan dengan *Studi Kritis atas Hadis Nabi* (Bandung: Mizan, 1993). Isi dari buku tersebut meliputi contoh-contoh kebudayaan masyarakat yang terjadi dalam perkembangan zaman, seperti nyanyi-nyanyian, sehingga pengarang buku tersebut mencoba menyatukan antara *nash* dan kehidupan.









Bab kedua, Membahas tentang (Melukis dan Metode Kritik Hadis), terbagi menjadi; pengertian seni lukis, pertumbuhan dan perkembangan seni lukis, kaidah keshahihan hadis yang terdiri dari kesahihan *Sanad* dan *Matan*. teori *jarh wa al-Ta'dil*, teori keujjahann hadis (Shahih, Hasan dan Dhafir), serta teori pemaknaan hadis.

Bab ketiga (al-Nasā'i dan Hadis Larangan Melukis) terbagi menjadi biografi al-Nasā'i, kitab-kitabnya, *takhrīj* hadis tentang lukisan dalam Sunan al-Nasā'i Nomor Indeks 5374, skema sanad hadis yang terkait dan biografi riwayat dari al-Nasā'i.

Bab keempat (Analisa Hadis Larangan Melukis), terbagi menjadi otentisitas hadis larangan melukis, analisa keujjahan, pemaknaannya (historis, kebahasaan dan tematik) dan relevansi kekinian berkaitan dengan hadis larangan melukis

Baba kelima yaitu kesimpulan tentang hadis larangan melukis dalam Sunan al-Nasā'i nomor indeks 5374 dan saran-saran.